

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 3. April 2012

Wiederherstellung Bolzplatz in Zellhausen läuft



Der Bolzplatz in der Waldstraße im Ortsteil Zellhausen wurde vom gemeindlichen Bauhof wieder „in Schuss“ gebracht.

Es wurden neue Metall-Tore aufgestellt, „um für die Kinder und Jugendlichen schnellstmöglich wieder eine Beispielbarkeit herzustellen“, so Bürgermeisterin Ruth Dissler. „Der Platz ist momentan noch gesperrt, da die Aussaat des neuen Rasens geschützt werden soll. In circa sieben Wochen wird dem Freiluft-Bolzen auf dem Gelände dann nichts mehr im Wege stehen.“